

Polresta Cirebon Gelar Police Goes To School di Pesantren LPD Al Bahjah

Panji Rahitno - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 23, 2024 - 23:52



KAB. CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Police Goes To School, Selasa (23/7/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan serentak seluruh Kapolsek jajaran Polresta Cirebon. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melaksanakan Goes To School di Pesantren LPD Al Bahjah, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Pihaknya pun turut menyampaikan ceramah kamtibmas kepada ratusan santri dan pengurus LPD Al Bahjah. Diantaranya adalah pemberian materi edukasi tentang hukum, bahaya narkoba dan obat-obatan terlarang, bahaya atau pengetahuan tentang kekerasan seksual dan bullying, serta disampaikan pengetahuan tentang tertib dalam berlalulintas.

"Jangan sampai santriwan dan santriwati LPD Al-Bahjah tidak mengenal hukum sehingga melakukan tindakan pelanggaran hukum, kita tidak ingin para santri calon-calon orang hebat masa depan mendapat kendala dalam meraih cita-citanya dan menjadi orang sukses," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, salah satu tugas pokok polisi sebagai penegak hukum, apabila ada yang melanggar aturan atau hukum maka Polri akan melakukan penindakan sesuai aturan hukum yang berlaku. Saat ini masih terjadi berbagai macam tindak kejahatan termasuk peredaran narkoba dan obat terlarang dilingkungan sekitar yang harus tetap diwaspadai semua pihak termasuk para santri LPD Al Bahjah.

Pihaknya juga mengharapkan anak-anak di Al-Bahjah ketika mengendarai motor selalu tertib berlalulintas dan menggunakan helm sesuai dengan standar nasional indonesia. Selain itu, para santri diminta berhati-hati dalam menggunakan HP dan bersosial media, karena terdapat bahaya tindak kejahatan dalam bersosial media.

"Tetaplah semangat dalam meraih cita-cita dan dalam menghadapi tantangan kehidupan kedepan, jaga toleransi kebhinekaan dan kerukunan, jaga persatuan dan keutuhan bangsa, agar NKRI tetap terjaga dan berjaya, " ungkapny.